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5 月 13 日下午，党委书记王冰在 15 号教学楼 314 会议室主持

召开了 2024 年第 6 次党政联席会议。会议集体学习了习近平总书

记对学校思政课建设作出的重要指示精神；研究了关于 2024 届毕

业生就业工作推进、毕业季安全工作、学生安全稳定工作、关心

下一代推优工作、2024 年硕士研究生招生资格审核工作、拟引进

1 名博士等相关事宜。

首要议题：关于学习习近平总书记对学校思政课建设作出的

重要指示精神

会议集体学习了5月 11日习近平总书记对学校思政课建设作

出的重要指示精神。会议要求，要深入学习贯彻习近平总书记的

重要指示精神，丰富课程思政内容，加强素材建设，探索运用先

进的教学方式方法，深入开展学情调研，推进“以学生为中心”

的教学范式改革，不断提高思政育人实效。

一、研究关于 2024 届毕业生就业工作推进事宜

党委副书记杨晨通报了学院 2024 届毕业生就业工作推进情

况，分析了当前存在的问题，与会人员就下一步工作安排进行了

充分交流。会议要求，毕业临近，要严格按照学校要求，抓实毕

业生就业工作，要开展好赴江苏常熟的访企拓岗促就业活动，全

力推进高质量就业，要关注好毕业困难学生，做好家校沟通，逐



一落实帮扶措施，要严格审核毕业生就业数据，切实提升风险意

识和防范能力。

二、研究关于毕业季安全工作事宜

党委副书记杨晨就 2024 年毕业季工作安排进行了通报，讨论

确定了毕业答辩、拍毕业照、学位授予仪式等关键时间节点。会

议要求，毕业季工作事项多、不稳定因素频发，全院上下要高度

重视毕业生安全工作，全力以赴保障好毕业生平安顺利离校。

三、研究关于学生安全稳定工作事宜

党委副书记杨晨就本学期开学以来，学院学生安全稳定工作

进行了专题汇报。会议要求，安全稳定是学院发展的压舱石，要

以“时时放心不下”的责任感抓细抓实安全稳定工作，对于学生

公寓安全隐患、心理问题、学业困难等重点领域及人员存在的问

题，要明确整改落实方案，适时反馈工作进展，确保万无一失。

四、研究关于关心下一代推优工作事宜

党委副书记杨晨就学校关心下一代推优工作进行了通报，经

讨论，一致同意推荐万云芳同志作为学院推报学校关心下一代先

进工作者推荐人选。会议要求，要按照推报要求，及时推报至学

校关工委。

四、研究关于2024年硕士研究生导师招生资格审核工作事宜

副院长满忠胜汇报了2024年物理与光电工程学院硕士研究生

导师招生资格审核工作事宜，经过导师申报、学院审核、教授委

员会讨论等环节，确定学院审核通过的研究生导师招生资格拟上

报名单，经讨论，一致通过。会议要求按要求上报学校。



五、研究关于拟引进 1 名博士事宜

会议听取了党委书记王冰关于对近期来院求职的孙文玉博士

的基本情况，与会人员就其思想政治及业务条件等情况进行了讨

论。经研究，会议认为孙文玉博士在思想政治及现实表现方面良

好，没有发现影响引进的思想政治及现实表现方面问题。业务条

件良好，满足我校人才引进条件。会议同意按程序提报学校研究。
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